

16 septembre 2021

## Poonam Puri se voit décerner la médaille Yvan Allaire de la Société royale du Canada

Poonam Puri, universitaire affiliée à Davies et professeure à la faculté de droit Osgoode Hall, s'est vu décerner la médaille Yvan Allaire par la Société royale du Canada – une des plus hautes distinctions académiques décernées au Canada – pour sa contribution exemplaire à la saine gouvernance des organisations des secteurs public et privé.

Comptant parmi les plus éminents spécialistes du droit des sociétés et de la gouvernance au monde, Poonam a exercé une influence sur l'élaboration de politiques publiques, la réforme de la réglementation et l'établissement des pratiques exemplaires en matière de gouvernance au Canada et à l'étranger. Ses sujets de recherche audacieux et ses angles d'approche empiriques dans le cadre de son travail universitaire ont joué un rôle clé dans l'élaboration d'orientations politiques utiles en vue d'une réforme du cadre de gouvernance. Elle est investie de la charge de former, avec d'autres, la prochaine génération d'administrateurs de sociétés et de leaders de la gouvernance au Canada en tant que formatrice dans le cadre du Programme de perfectionnement des administrateurs IAS-Rotman, et elle a prêté assistance à bon nombre d'organisations internationales, de ministères provinciaux et fédéraux, de sociétés d'État, d'entreprises autoréglementées et de sociétés des secteurs public et privé aux prises avec des enjeux complexes en matière de gouvernance.

Dans ses dossiers chez Davies, Poonam offre des conseils judicieux sur un vaste éventail de questions relevant de la gouvernance d'entreprise à des conseils d'administration, à des comités spéciaux et à des directions de sociétés. Tirant parti des vastes connaissances et de l'expertise qu'elle a acquises dans le cadre des nombreux postes de direction qu'elle a occupés auprès d'entreprises, d'organismes de réglementation, d'universités et d'organes chargés d'établir les politiques publiques, elle agit régulièrement comme experte dans le cadre d'actions collectives d'envergure relevant du droit des sociétés et du droit des valeurs mobilières portant sur les devoirs des administrateurs, la communication d'information au public et le processus décisionnel des conseils et directions.

La Société royale du Canada récompense les plus éminents intellectuels, savants, chercheurs et créateurs du Canada afin de favoriser l'avancement du savoir en les encourageant à l'interdisciplinarité et à s'attaquer aux enjeux essentiels pour les Canadiens.

Les médailles seront remises à l'occasion d'une cérémonie qui aura lieu le 19 novembre prochain, à Montréal.